

### **Agro destaca obras en el tramo Comarapa-La Siberia**

El contrato entre la Administradora Boliviana de Carreteras (ABC) y la empresa china Sinopec para la construcción del tramo Comarapa-La Siberia fue tomado con optimismo por los productores, que consideran que será un vía que permita acelerar la llegada de frutas, verduras y hortalizas a los mercados del interior.

Desde la Cámara Agropecuaria del Oriente (CAO) indicaron que toda vía de comunicación que mejore el traslado de lo que en una zona se produce es positiva, más cuando Comarapa forma parte de los valles cruceños y cuenta con un enorme potencial en la producción de frutas, verduras y hortalizas.

Para Nué Morón, presidente de la Asociación de Fruticultores y Horticultores de Santa Cruz (Asofruth), las obras, financiadas por el Gobierno, la Gobernación cruceña y el municipio de Comarapa, van a permitir a los productores de la zona mejorar su logística de transporte, pues no es lo mismo recorrer caminos de tierra que vías pavimentadas.

Morón indicó que, a parte de este tramo, se debe realizar trabajos en otros para lograr que los valles cruceños, que se destacan por la producción avícola, de frutas, verduras y hortalizas, tengan una mejor conexión con la capital cruceña y con el resto de los mercados del interior.